

# 今を未来に



学ぶことが楽しい学校 だいすき・つながる・じっくり・やってみる・すこやか・まなぶ

## 新学期からの新型コロナウイルス感染症対策の基本的な考え方について

### 1 児童の健康管理について

- 学校生活において、マスクの着用を求めないことを基本とします。マスクの着脱については、児童に強いることがないようにします。また、差別・偏見等がないように適切に指導していきます。
- 毎日の検温、健康観察は引き続き行います。
- 感染リスクが比較的高い学習活動について活動の場面によるリスクに応じて、換気や手洗いの徹底、距離等の確保など一定の感染症対策を講じます。
- 給食等の食事をする場面の対策について食事前後の手洗いの徹底や適切な換気の確保を行います。会食では、飛沫が飛ばないように、大きな声での会話は控えるように指導します。机の向かい合わせについては、距離の確保の点から、当面は行わないこととします。
- 児童の同居家族の方に発熱等の体調不良者がある場合、登校を控えていただく必要はありません。ただし、保護者の方の判断で欠席される場合は、出席停止の措置をとることができます。心配な点等ありましたら、ご相談ください。

### 2 校内の衛生管理等について

- 密閉・密集・密接の条件が同時に重ならないように努めます。
- 教室等の机間は、可能な限り身体的距離を確保するよう座席を配置します。
- 効果的な換気、手洗いの徹底を行います。
- 通常の清掃活動により、清潔な空間を保つように努めます。

給食当番では、マスクを着用します。ランドセルに常時マスクを1つ入れておくと、忘れた時やお子さんが不安を感じた時などにマスクが着用できます。ご協力お願いします。

今後、児童の感染状況や国等の感染対策の動向などに応じて変更することがあります。心配なことなどありましたら、学校までご相談ください。(TEL 339-0006)

児童のみなさんへ

### マスクの着用について

～みんなが安心してすごせるように～

この3年間、学校では人との距離を十分とれないときはマスクを着用することとしていましたが、今年度から基本的に着用しなくてもよいということになりました。

みなさんの中には、

- 感染が不安だから、これからも着用したい。
- 感染すると心配な家族がいるので、感染しないように着用したい。
- 大事な予定や計画があるときなど、感染対策を徹底したい時には着用したい。

などさまざまな思いから、引き続き着用していた人もいます。中には、長い間マスクを着用した生活だったので、マスクを外すことに抵抗があるという人もいるかもしれません。

そんな、みなさん一人ひとりの思いを大切にしたいと考えていますし、みなさんにもお互いの思いを大切にしてほしいと思っています。

このほかにも、みんなの不安や心配をだれかに相談できたり、解決する方法をみんなで作ったりして、安心できる学校にしたいと考えています。心配なことがあったらいつでも相談してくださいね。

一人ひとりが、自分らしく過ごせるよう、楽しいこと、悲しいことやつらいことも分かち合い、励まし、支え合っていける1年にしていきましょう。